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会長　森市 直樹
会長挨拶

　皆様、こんにちは！

　先週の家族新年例会の前に、賀詞交歓

会に来賓として参加してまいりました。５

００人近い方 と々の交流を楽しんでまいり

ました。

　多くの柏西ロータリークラブの会員にも

お会いすることが出来ました。

　途中、中座して柏西ロータリークラブの

家族新年例会に駆けつけました。

　親睦活動委員と会場監督のご配慮の

おかげで、準備万端で、会員・ロータリー

ファミリー・来賓を迎えられる事ができま

した。

　ご尽力、くださいました、会員に感謝い

たします。

　アトラクションに出演して頂いた、イレイ

ナさんも、フェイスブックでも、柏西ロータ

リークラブの新年例会の様子を、投稿して

くださいました。

　「素敵な出会い」柏市はよい街ですね。

素晴らしい街、柏市の地元の皆様の温か

さに感謝しています。ほんとに大好きです

と書いてありましたお母さんも、投稿くだ

さり、ロータリアンでない方からの、ロータ

リーに関する投稿で、ロータリーの存在を

多くの方に見ていただいて、幸いでした。

奉仕活動でも多くの関心が、得られるよう

に下期も工夫しながら、活動に励んでいき

ましょう！

　そして、中村会員のお嬢様の、本場フラ

メンコもとても素敵でした。

　無理を言って、実現していただきありが

とうございました。

　１月１０日（日）には、柏市消防出初式に

団員でありながら、来賓でも出席し、森田

健作県知事のお言葉を聞いてまいりまし

た。例年以上に盛況でした。

　１３日（水）には、ネパール長期継続支

援にネパールに行く会員と予算・支援内

容・行程の会議をし、参加者の意識を高

ぶらせ、熱く語りあいました。

　古着については、女性物のスカート・

スーツ・ワンピース以外は、受付いたしま

す。子供服・男物には、規制がありません

ので、いらなくなった洋服があれば、１月

いっぱいまで、例会場までお持ちくださ

い。

　沢山で、持ちきれない場合は、嶋田会員

に連絡してください。

　ネパールに渡航し、子供たちに算数セッ

ト７００個、鉛筆、色鉛筆、クレヨン、ノー

ト、画用紙等を、現地の現況を視察しなが

ら、配布し、次の支援に繋がる活動をして

まいります。

　皆様の、ご理解・ご尽力をこれからも

宜しくお願いいたします。
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クラブ管理運営委員会委員長　馬場弘

本日のクラブ協議会では、皆様にお願いがあります。

次年度の役員等も、着 と々皆様のご厚意で役員選出を頂いてお

りますが、本日の本題

当クラブで欠席が多いメンバーが数人いらっしゃいます。

委員の選出の為、スポンサーの方に、欠席がちの会員の方々に

お声掛けをして頂きたく本日お願いをいたします。

下期の活動を実のある活動にする為多くの会員の参加を会長

は、望んでいます、奉仕活動を柏西クラブ全員で行える様な奉

仕活動を企画し、クラブの管理、運営を行ってまいりたいと思い

ます。

ご協力よろしくお願い致します。

会員増強委員会委員長　飯合幸夫

上期は3名増でした。下期も増やしていきたいと思いますので何

卒よろしくお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員会代読　助川昌弘

奉仕ﾌ ﾛ゚ｼ ｪ゙ｸﾄ委員会は、奉仕を通じて人々の生活の質を向上さ

せるよう努める責務があります。そして、我々はそれを実践し、今

年のﾃｰﾏである「世界へのﾌ ﾚ゚ｾﾞﾝﾄになろう」を目指して活動して

来ている、５つの小委員会の上期活動報告をいたします。

奉仕ﾌ ﾛ゚ｼ ｪ゙ｸﾄ委員会としては、10月25日の手賀沼ﾏﾗｿﾝに模擬店

を出店し、ﾊ ﾅ゙ﾅをﾗﾝﾅｰに配布致しました。そして広報活動も一緒

に行いました。この時の

模擬店での売上金の利益分は春の職業奉仕活動に運用する予

定です。

　職業奉仕委員会は金本委員長のもと、第１回目の職場見学会

を、９月10、11日行いました。ｺｰｽは青森県の航空自衛隊三沢基

地を見学して。その後に八甲田山雪中行軍遭難資料館、ねぶたﾐ

ｭｰｼﾞｱ、十和田湖、奥入瀬渓流を巡る見どころ満載の職場見学会

でしたが、あいにくの天気で十和田湖も見えませんでした。ま

た、天気が悪く飛行機も飛ぶか心配でしたが無事に帰って来ら

れました。

　人間尊重委員会は松本隆一郎委員長もと。人間尊重の活動と

して、柏祭りでのうちわの配布を行いました。また、ﾏｻﾞー ｽ ｶ゙ﾞー ﾃﾞﾝ

さんでﾁｭｳﾘｯﾌ の゚植え込みを行い、つくしの幼稚園さんでは折り

紙の配布とﾁｭｳﾘｯﾌ の゚植え込みを行いました。下期には八幡苑さ

んにはﾀｵﾙの配布を行う予定になっております。

　青少年奉仕委員会は鈴木桂三委員長もと青少年支援活動、

RAILAのｳｫｰｸﾗﾘｰが行われました。今回は鈴木桂三会員の推

薦で私と中嶋会員の２人が参加しました。

　国際奉仕委員会は嶋田委員長もと１1月25、26､27日に九州の

熊本へ行き、台中港東南RC締結35周年記念として、熊本城脇

の城見櫓という熊本城の夜景の見える部屋で祝賀会を行いまし

た。次の日には、台中港の方を交えてｺ ﾙ゙ﾌを行いました。やはりｽ

ﾀｰﾄするまでは雨が降っていましたが、こんな雨の中でｺ ﾙ゙

ﾌをするのは嫌だなあと思っていたら、みんなで写真を撮ってｽﾀｰ

ﾄした途端に雨も上がり楽しくﾌ ﾚ゚ｰできました。その後の行事も

無事に行われて熊本での台中港東南RC締結35周年のｲﾍ゙ ﾝﾄも

交えた親睦旅行も無事終わることが出来ました。

　以上が奉仕ﾌ ﾛ゚ｼ ｪ゙ｸﾄ委員会の上期活動報告でした。下期活動

も盛りだくさんありますので宜しくお願い致します。

活動

第 5 回クラブ協議会



ロータリー財団委員会委員長　塚本英夫

上期の報告ですが、12/24日現在の集計で合計6,700ドルの年

次基金が集まりました。

ありがとうございます。。

慈善事業・支援事業には莫大な資金がかかります。その資金は

ロータリー財団からです。

なので、引き続き下期も皆さんのご協力をお願いします。

クラブ広報委員会委員長　丸山真

【クラブ広報委員会】

今年度より[ソーシャルメディア委員会]と[雑誌・広報委員会]の2

委員会をクラブ広報委員会として活動しております。『地域社会

でクラブの奉仕プロジェクトや活動に対する認識を高めるアク

ション、また　ロータリーの価値観を広く伝えていくこと』と、あ

ります。

しかしながら、半年経過した段階で目覚ましい活動ができてい

たとは言い難く、課題を残したまま越年しております。年が明け

まして、気持ちも新たに委員会活動を積極的に行っていきたいと

考えております。

[ソーシャルメディア委員会]

　年間を通じてクラブ例会風景や奉仕活動などをソーシャルメ

ディア(Facebook、twitter、LINE)を活用して多くの会員や一般

の方々に広く告知する活動です。

現在、フェイスブックでは柏西ロータリークラブのフェイスブック

ページを開設しており、メンバー45名、管理者によりこの半年間

で9回投稿し、合計110「いいね！」を獲得しております。

内容は7月の交替式、合同例会ＩＭ，台中港東南RCのKINGさん

急逝、納涼移動例会、職場見学青森ねぶたミュージアム、手賀

沼エコマラソン、姉妹クラブ締結35周年記念祝賀会(熊本)の模

様です。メンバーが一度でも「いいね！」しますと、その各友達に

情報が渡りますので、ひとつの投稿が一瞬にして数千、ないしは

数万の方々へ告知することになります。今後もこの活動を積極的

に推進して参りたいと思います。

また、LINEを通じて会員やロータリアン同士の情報伝達も活発

に行われており、現在20名が登録しタイムリーな情報交換を行っ

ております。こちらはフェイスブックよりも速いスピードで情報交

換ができるという利点があり、近いところでは、昨年10月23日に

行われた地区フェローシップ委員会主催「二輪走行会ツーリン

グ」において、行動状況を瞬時に写真付きで会員同士に知らせ

合うといったことも行われ、臨場感たっぷりの情報をグループで

共有することができました。

[雑誌・広報委員会]

こちらは地域のマスメディアを通じて、広報活動を行うものです

が、未だ市役所記者クラブへ訪問すらできていない状況です。

その間、県紙ではございますが、千葉日報の「県西」欄に、桜木

ガバナーが松戸の５ロータリークラブ合同例会にて講演した記

事や、市川ロータリークラブが台湾埔里との姉妹締結50周年記

念式典の記事などが掲載されるなどして、後塵を拝して参りまし

た。

こうしたことから下期は「ロータリー月信」に投稿すべく、クラブ

の活動を写真に収めて積極的な姿勢を見せていきたいと思いま

す。先ずは2月上旬に行われる「ネパール支援プロジェクト」の模

様を取材し、掲載させたいと考えております。

またメンバーの皆様におかれましても、お友達にマスコミ、役所

広報関連の方がいらっしゃいましたら、是非ご紹介いただける

と幸いでございます。宜しくお願い申し上げます。



ビジター
少名子　正彬（柏RC）　様

委員会報告　人間尊重委員会委員長　松本 隆一郎 委員会報告　研修委員会委員長　日暮 肇

委員会報告　地区フェローシップ委員会委員長　増谷 信一

BOXありがとう！ニコニコ

パートナー誕生日
水野、丸山　会員

結婚誕生日
秋元　会員

本人誕生日
中村（佳）、柳、川和、飯嶋　会員

次回の例会は1月22日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

出席率　73.02%

63名
15名

出席報告

欠席者

宇田川、江口、影山、勝田、金子、金本、ゲイビ、
後藤、小林（太）、小林（正）、杉山、鈴木一弘、
染谷、野寄、見付、宮城
 　　　　　会員

会員数

(^^♪
新年家族例会ありがとう  　飯嶋会員
飯島さんハッピーバースデイ  　飯嶋会員

本日のお食事



開催　日時 会　長 森　市　直　樹

開催　場所 幹　事 柳　　　　　肇

理　　　事 出欠

○ ①ネパール支援の件

承認

　　　『世話クラブとカウンセラー引受け』の件
引き受けます。承認

○ ③報告事項
　

□職業分類の件
建設業；室内装飾を追加

　　

○ ④その他

○

○

○

○

○ ●次回理事会　201６年　2月 5日（金）【11：45～】

□2015-16年度7月1日-12月31日決算報告

　　   柏西ロータリークラブ　2015～2016年  理事会　資料　

2016年　１月　15日　

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

　　　　進捗状況(予算案再提出)

　　　　　塗料及び装飾；造花製造を削除する

森 市 直 樹

鈴 木 健 吾

金 本 元 章

柳 肇

馬 場 弘

榊 隆 夫

水 留 茂 之

飯 合 幸 夫

日 暮 肇

中 村 佳 弘

○

鈴 木 桂 三

榎 本 洋 史

金 子 正 ②2016学年度ロータリー米山記念奨学生


